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öffentlich 
Top 5 Bericht der Jugendvertretung und des Kita-Elternbeirates 

 
 

 
Frau Kahl berichtet, dass am 20.06.2017 die ordentliche Mitgliederversammlung stattgefunden 
hat, auf der die Geschäftsordnung verabschiedet wurde. Des Weiteren wurde die Vertretung für 
das Landeselterngremium, das im Herbst gewählt wird, benannt. Frau Kahl wird Potsdam in dem 
Gremium vertreten. 
Frau Kahl teilt mit, dass die AG Betreuungsqualität getagt hat. Die AG Elternbeiträge wartet auf 
eine Antwort aus dem Jugendamt auf ihr Schreiben.  
 
Herr Schubert erklärt, dass ein Anhörungsverfahren gestartet ist. 
 
Herr Liebe verweist auf die Diskussionen zu Abschaffung der Elternbeiträge und weist darauf hin, 
dass bisher die Qualität in den Einrichtungen Vorrang hat. Er fragt, wie dies der Elternbeirat in 
Potsdam sieht. 
 
Frau Kahl teilt mit, dass es hierzu innerhalb des Kita-Elternbeirates unterschiedliche Meinungen 
gibt. Grundsätzlich wird zugestimmt, dass der Fokus auf der Betreuungsqualität sein muss. Sie 
betont, dass die  Elternbeiträge familienfreundlich bemessen sein sollten. 
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